



Instruction Manual Bedienungsanleitung



Battery-Heated Gloves

Version 10/2024

Latest version available at:

www.finsterwalder-charly.de

INSTRUCTION MANUAL

Safety instructions

1. This product should not be used by individuals that are unable to feel when the temperature is too hot or too cold.
Certain illnesses, e.g. diabetes, may cause impaired temperature sensitivity. Disabled or infirm persons might not be able to communicate that they feel too warm or too cold. Therefore, the product is not suitable for infirm, ill or heat insensitive persons.
2. Charger and batteries are not compatible with products of other manufacturers!
3. Do not open or damage the batteries.
4. Do not throw batteries in open fire. Dispose of used batteries properly
5. Disconnect the batteries when the gloves are not being worn, such as when stored in a backpack. This will prevent accidental activation of the heating function, which can lead to overheating and possible damage. Remove the batteries from the gloves if they are not to be used for an extended period of time.
6. Avoid bending the gloves too much to avoid damaging the heating wires.
7. Repairs and modifications are only to be carried out by the manufacturer.

First use and charging the batteries

1. Fully charge the batteries before using them for the first time. During loading, the LED on the charger indicates the charging condition of the batteries:
LED glows / flashes red: The battery packs are being charged.
LED glows green: The batteries are fully charged and ready for use.
The batteries can also be charged individually.
2. Only charge batteries with the same charge level at the same time on one charger. If the batteries have different charge states, they must be charged individually.
3. Detach the batteries from the gloves and charger when not in use (after 24 hours at the latest).
4. Plug the battery packs cables to the cables in the battery pockets of the gloves. Do not forcefully pull on the cables. Then put the battery packs into the pockets and close the zips.
5. Fully charge the batteries every 3 to 6 months to prolong battery life.

Using the gloves

1. To turn on the heating, press and hold the button on the glove until the LED lights up.
2. Change the heat setting by shortly pressing the button. The color of the LED indicates the currently active setting:
Red = high (used for heating up; it is recommended to change to the medium or low setting after 5-10 min)
Blue = medium
Green = low
3. To turn off the heating, press and hold the button on the glove until the LED goes off.
4. The 4 LEDs around the middle of the button indicate the charging condition of the batteries. When 3 LEDs are glowing and the fourth LED flashes during power on, the batteries are fully charged.

Storage

1. Disconnect the batteries and store them outside the glove when not in use. Do not store batteries connected to the charger.
2. Store the batteries about half charged in a cool, dry place.
3. Long periods of non-use should always be avoided. For long term storage, recharge the batteries every 3-6 months until they are half charged. Prolonged deep discharge can cause permanent damage to the batteries!

Cleaning

Remove the batteries before cleaning. Spot cleaning with a damp cloth or soft brush is recommended. Do not use bleach or detergents, only mild soap. Do not wring. Do not iron. Make sure that the gloves are completely dry before storing.

Disposal of product

This product must be disposed according to the prevailing guidelines for disposing of used electrical and electronic appliances. The symbol on the product or on its packaging indicates that this product must not be treated as household waste but must be disposed of at a collection point for the recycling of electrical and electronic appliances.

This product contains lithium-polymer-ion (Li-Po-Ion) batteries. The batteries have to be disposed properly. Appropriate containers for battery disposal are available at collection points. The batteries themselves must

not be taken apart, thrown into a fire or short-circuited.

By your contribution to the correct disposal of this product you are helping to protect the environment and the health of your fellow human beings. Human health and the environment are endangered by inappropriate waste disposal. Recycling helps to reduce the consumption of raw materials.

Manufacturer's limited guarantee

As a consumer, this manufacturer's limited guarantee is in addition to and without prejudice to your statutory consumer and warranty rights.

CHARLY guarantees that this product is free from defects in material or workmanship. This guarantee is valid for the period of 6 months. The guarantee period starts on the date on which the product was first purchased by an end customer. After repair or exchange, the guarantee period is neither extended nor started anew. Should a defect in the product occur during the guarantee period, the product has to be immediately returned to an authorized CHARLY dealer, together with the corresponding dated proof of purchase. Within the guarantee period, CHARLY will decide either to repair the defect or to exchange the product.

CHARLY gives no guarantee for damages caused by accidents, negligence or improper use. Moreover, wear parts, textile wear, change of appearance, any product modification and damage to the product are excluded from the guarantee. The manufacturer's limited guarantee does not affect statutory warranty rights. If the defect is detected after the 6 months manufacturer's limited guarantee has expired, or if it is not covered by the guarantee conditions, CHARLY reserves the right to repair or replace the defective part at its own discretion.

BEDIENUNGSANLEITUNG

Sicherheitshinweise

1. Diese Heizhandschuhe sind nicht geeignet für Personen, die Wärme oder Kälte nicht richtig wahrnehmen können.
Bestimmte Krankheiten, wie z.B. Diabetes, können mit Temperatur-Empfindungsstörungen einhergehen. Menschen mit körperlicher oder geistiger Beeinträchtigung können sich gegebenenfalls nicht bemerkbar machen, wenn es ihnen zu warm oder zu kalt wird. Verwenden Sie den Artikel deshalb nicht bei hilflosen, kranken oder hitzeunempfindlichen Personen.
2. Ladegerät und Batterien sind nicht mit Produkten anderer Hersteller kompatibel.
3. Öffnen oder beschädigen Sie die Akkus nicht.
4. Werfen Sie die Akkus nicht in offenes Feuer. Entsorgen Sie die verbrauchten Akkus ordnungsgemäß.
5. Stecken Sie die Akkus ab, wenn die Handschuhe nicht getragen werden, etwa beim Verstauen im Rucksack. Dies verhindert eine versehentliche Aktivierung der Heizfunktion, die zu Überhitzung und möglichen Schäden führen kann. Nehmen Sie die Akkus bei längerem Nichtgebrauch aus den Handschuhen.
6. Vermeiden Sie ein starkes Knicken der Handschuhe, um eine Beschädigung der Heizdrähte zu verhindern.
7. Reparaturen und Modifikationen sind ausschließlich vom Hersteller durchzuführen.

Erster Gebrauch und Laden der Akkus

1. Laden Sie die Akkus vor dem ersten Gebrauch vollständig auf. Während des Ladevorgangs zeigt die LED am Ladegerät den Ladezustand der Batterien an:
LED leuchtet / blinkt rot: Die Akkus werden geladen.
LED leuchtet grün: Die Akkus sind voll aufgeladen und einsatzbereit.
Die Akkus können auch einzeln geladen werden.
2. Laden Sie nur Akkus mit gleichem Ladezustand gleichzeitig am selben Ladegerät auf. Bei unterschiedlichen Ladezuständen müssen die Akkus einzeln aufgeladen werden.
3. Trennen Sie das Ladegerät vom Strom bzw. die Akkus vom Ladegerät spätestens nach 24 Stunden.
4. Verbinden Sie die Akkus mit den Steckern in den Reißverschluss-

Taschen der Handschuhe. Vermeiden Sie dabei ein starkes Ziehen an den Steckern. Verstauen Sie die Batterien in den Reißverschluss-Taschen.

5. Laden Sie die Batterien etwa alle 3 bis 6 Monate vollständig auf, um deren Lebensdauer zu erhalten.

Verwendung der Handschuhe

1. Um die Heizung einzuschalten, halten Sie die Taste am Handschuh einige Sekunden lang gedrückt, bis die LED im Schalter aufleuchtet.
2. Durch weiteres kurzes Drücken der Taste kann die Heizstufe gewechselt werden. Die jeweils aufleuchtende Farbe gibt Auskunft über die derzeit ausgewählte Stufe:
Rot = hohe Stufe (wird zum Aufheizen verwendet; es wird empfohlen, nach 5-10 Min. auf die mittlere oder niedrige Stufe zu wechseln)
Blau = mittlere Stufe
Grün = niedrige Stufe
3. Um die Heizung auszuschalten, drücken und halten Sie die Taste, bis die LED-Anzeige erlischt.
4. Die um die Mitte des Schalters angeordneten 4 LEDs zeigen den Ladezustand der Batterien an. Wenn 3 LEDs leuchten und die vierte beim Einschalten kurz aufblinkt, sind die Batterien voll geladen.

Lagerung

1. Stecken Sie die Akkus aus und bewahren Sie sie außerhalb der Handschuhe auf, wenn sie nicht verwendet werden. Lagern Sie Akkus und Ladegerät nicht in zusammengestecktem Zustand.
2. Lagern Sie die Akkus etwa halb aufgeladen an einem trockenen, kühlen Ort.
3. Längerer Nichtgebrauch sollte grundsätzlich vermieden werden. Bei Langzeitlagerung die Akkus alle 3-6 Monate wieder halbvoll aufladen. Lang anhaltende Tiefentladung kann zu einer dauerhaften Schädigung der Akkus führen!

Reinigung

Entfernen Sie die Akkus vor der Reinigung. Empfohlen wird die punktuelle Reinigung mit einem feuchten Tuch oder einer weichen Bürste. Verwenden Sie keine Bleich- oder Reinigungsmittel - höchstens milde Seife. Nicht auswringen. Nicht bügeln. Vergewissern Sie sich vor der Lagerung, dass die Handschuhe vollständig trocken sind.

Entsorgungsvorschriften

Dieser Artikel muss gemäß der geltenden Richtlinien für die Entsorgung von gebrauchten elektrischen und elektronischen Geräten entsorgt werden. Das Symbol auf dem Produkt oder seiner Verpackung weist darauf hin, dass es nicht als normaler Haushaltsabfall zu behandeln ist, sondern an einer Annahmestelle für das Recycling von elektrischen und elektronischen Geräten abgegeben werden muss.

Dieser Artikel enthält Lithium-Polymer-Ionen (Li-Po-Ion) Akkus. Die Akkus müssen sachgerecht entsorgt werden. Zu diesem Zweck stehen in den entsprechenden Sammelstellen Behälter zur Akku-Entsorgung bereit. Die Akkus dürfen nicht auseinander genommen, ins Feuer geworfen oder kurzgeschlossen werden.

Durch Ihren Beitrag zur korrekten Entsorgung dieses Produkts inkl. seiner Akkus schützen Sie die Umwelt und die Gesundheit Ihrer Mitmenschen. Umwelt und Gesundheit werden durch falsches Entsorgen gefährdet. Materialrecycling hilft, den Verbrauch von Rohstoffen zu verringern.

Beschränkte Herstellergarantie

Diese beschränkte Herstellergarantie wird Ihnen als Verbraucher zusätzlich und unbeschadet Ihrer gesetzlichen Rechte gewährt.

CHARLY garantiert, dass dieses Produkt frei von Material- oder Herstellungsfehlern ist. Diese Garantie gilt für die Dauer von 6 Monaten. Die Garantiefrist beginnt mit dem Datum, an dem das Produkt erstmals von einem Endkunden erworben wird. Die Garantiefrist wird durch erfolgte Reparaturmaßnahmen oder Austausch weder verlängert, noch beginnt sie von neuem. Sollte während der Garantiezeit ein Mangel an Ihrem Produkt auftreten, ist es unverzüglich an einen autorisierten CHARLY Händler zurückzugeben und ein entsprechend datierter Kaufbeleg vorzuweisen. Innerhalb der Garantieperiode entscheidet CHARLY, ob der Mangel durch Reparatur oder Austausch behoben wird.

CHARLY gewährt keine Garantie für Schäden infolge von Unfällen, Fahrlässigkeit oder unsachgemäßer Verwendung. Außerdem sind von der Garantie ausgeschlossen: Verschleißteile, Textilabnutzung, Veränderung von Aussehen, unsachgemäß vorgenommene Produktmodifikationen, Beschädigungen am Produkt. Die Herstellergarantie lässt Ihre gesetzlichen Gewährleistungsansprüche unberührt. Wird der Fehler erst nach Ablauf der 6-monatigen Herstellergarantie entdeckt oder ist er nicht durch die Garantiebedingungen gedeckt, behält CHARLY sich vor, den fehlerhaften Teil nach eigenem Ermessen zu reparieren oder zu ersetzen.



Finsterwalder GmbH Charly Produkte

Pagodenburgstr. 8
81247 Munich
GERMANY

Phone +49 89 8116528

E-mail office@finsterwalder-charly.de

Website www.fensterwalder-charly.de

Webshop shop.fensterwalder-charly.de

find us on

